
平成２５年度 
第２回鎌ケ谷市スポーツ推進審議会会議録 

 

日 時：平成２５年１０月２８日（月）午後１時３０分～午後１時５０分  

場 所：鎌ケ谷市総合福祉保健センター ４階 研修室 

出席者：堀江、御代川、南雲、廣原、堀井、荻尾、日向野 委員７人 

欠席者：中村、増山 委員２人 

事務局：教育委員会生涯学習部山口参事、教育委員会生涯学習部文化・スポーツ課犬塚 

主幹、大杉副主幹、築地主査 ４人 

傍聴者：無し 

 

議 題：１平成２５年度スポーツ推進事業について 

    ２その他 

 

●スポーツ推進審議会 

 

１ 開会 
 

事務局：教育長より挨拶をする。 

審議会を開会する。 

鎌ケ谷市スポーツ推進審議会条例（以下「条例」という。）第５条第２項の規定に 

より、過半数の出席があるので会議は成立する。 

委員及び事務局員の自己紹介を行う。 

 

２ 会長、副会長の選出 

 

事務局：委嘱替に伴い審議会の会長及び副会長が不在のため、選出をしていただきたい。 

条例第４条第１項の規定により委員の互選を行う。 

委 員：会長には、御代川委員を推薦する。 

   （異議なし） 

事務局：異議がないため、御代川委員に会長をお願いする。 

委 員：副会長には、堀井委員を推薦する。 

   （異議なし） 

事務局：異議がないため、堀井委員に副会長をお願いする。 

 

３ 議事録署名人の選出 

 

事務局：議事録署名人は名簿順により堀江委員・南雲委員となるがよろしいか。 

   （異議なし） 

それでは、堀江委員・南雲委員にお願いする。 

   （議題に移るため、進行を御代川会長にお願いする。） 

  

４ 議題 
 

会 長：議題（１）平成２５年度スポーツ推進事業について、事務局より説明を願う。 



事務局：平成２５年度スポーツ推進事業について、４月に会議を行っているが、今回新た 

 な委員がいることから、あらためて主要な事業を説明する。なお、弓道・アーチェ 

リー場の建設については、建設が１年前倒しになったことから、その旨の報告を行 

う。 

（資料に基づき説明を行う。） 

会 長：事務局の説明について、質問・意見はあるか。 

委 員：資料を見ると工事を平成２５年１２月に開始し、平成２６年３月に終わる予定で 

あるが、これは終わるのか。 

事務局：今のところ終わる予定である。 

委 員：弓道もアーチェリーも射場には屋根が無く、的場の方に屋根があるという事か。 

事務局：基本的には、射場も的場も建物という事で屋根がある形で進めている。 

委 員：３～４ヶ月と工期は短いが、おろそかな工事にならないか。大丈夫か。 

事務局：大丈夫である。 

会 長：その他、何かあるか。 

    （質問・意見なし） 

会 長：続いて議題（２）その他について何かあるか。 

（質問・意見なし） 

会 長：以上で、議事を終了とする。 

議事が終了したため、議長の任を終了する。 

事務局：次第の６その他で委員から何かあるか。 

    （特になし） 

    特に無いので審議会を閉会する。 

 

 

 

                                議事録署名人   堀江 直茂      印  

 

 

 

                                議事録署名人   南雲 夕美子     印  

 


